

Información Relevante de Suramericana S.A.



SURAMERICANA S.A.

ASUNTO: Otros eventos.

FECHA: Febrero 28 de 2024

En cumplimiento de los deberes de divulgación de información relevante, Suramericana S.A. (filial de Grupo SURA, especializada en la industria de seguros, y gestión de tendencias y riesgos) informa que, en calidad de accionista de la EPS Suramericana (en adelante "EPS SURA") y frente a la información que está circulando en la opinión pública y algunos medios de comunicación, con relación a la disposición que tiene la EPS SURA de actuar como gestor de vida y salud, expresa lo siguiente:

La postura de la EPS SURA ha sido clara y ampliamente informada: la salud necesita una reforma que resuelva su financiación, la accesibilidad en los territorios, la disponibilidad del talento humano en salud y modelos de promoción y prevención. Una reforma que, además, reconozca los avances y logros que hemos alcanzado: universalidad, cobertura, solidaridad, protección financiera del usuario, representación integral del afiliado y articulación entre lo público y lo privado.

Ser un actor relevante del sistema, exige posiciones y acciones frente a la reforma que actualmente se tramita ante el Congreso de la República, por lo que se han generado conversaciones con prestadores, usuarios, líderes de opinión, empresarios, sector social, congresistas y representantes del Gobierno Nacional para exponer las coincidencias, diferencias y propuestas de EPS SURA.

Históricamente la salud ha atravesado coyunturas de desfinanciación. El derecho fundamental de la salud es un gran logro social para Colombia, no obstante, implica coberturas ilimitadas con presupuestos limitados. A esto se suman una mayor longevidad, una menor tasa de natalidad, la adopción y uso de nuevas tecnologías y el aumento en el uso de servicios de salud. En este contexto y bajo las condiciones actuales, EPS SURA considera que pretender que un asegurador privado continúe asumiendo el riesgo financiero en su totalidad, no es sostenible.

Acerca de Suramericana: con ocho décadas de experiencia, Suramericana S.A. es una compañía especializada en la industria de seguros y en la gestión de tendencias y riesgos. Es filial de Grupo SURA (81.1%) y tiene también el respaldo como accionista de la reaseguradora alemana Munich Re (18.9%). La Compañía es una plataforma multisolución, multicanal y multisegmento con operaciones en América Latina, donde busca entregar bienestar y competitividad sostenibles a cada uno de los clientes, entre personas y empresas.

Información Relevante de Suramericana S.A.



El conocimiento y experiencia de las EPS en la gestión de la salud de los colombianos debe ponerse a disposición de la transformación del Sistema y, en esa medida, la figura de gestoras de vida y salud puede ser una oportunidad para hacerlo. Sin embargo, desde la perspectiva de EPS SURA, la propuesta de reforma actual necesita entregarles a las gestoras mayores capacidades y herramientas de las que hoy se contemplan.

Las conversaciones entre EPS SURA y el Gobierno han coincidido en el propósito de proteger la salud de los usuarios. EPS SURA se ha enfocado en cuidar la viabilidad financiera de las EPS en la coyuntura actual y, frente al futuro, ha manifestado la disposición a ser una gestora de vida y salud, siempre y cuando, cuente con los atributos necesarios para el óptimo desempeño de dicho rol en la gestión del riesgo en salud, gestión de riesgo operativo y representación del usuario, que hoy, se insiste, no se ve incluido en el proyecto de ley.

Por eso, desde EPS SURA, respetuosos con los trámites que avanzan en el Congreso de la República, se considera necesario que se continúe el debate legislativo como escenario de discusión y construcción, para lograr las concertaciones que Colombia necesita.

Adicionalmente, durante estas conversaciones, que continúan abiertas, se ha trabajado en la construcción de otras alternativas que pretenden encontrar soluciones que resuelvan la coyuntura de financiación y liquidez, y que permitan validar elementos para la evolución del Sistema, siempre ajustados a la institucionalidad y al marco legal.

EPS SURA es consciente de la incertidumbre que esto genera en los usuarios, y da tranquilidad de que seguirá siendo su EPS; además, continuará prestando los servicios, entregando de forma habitual autorizaciones, citas, tratamientos, procedimientos, exámenes, ayudas diagnósticas, medicamentos y atenciones en las IPS Básicas.

Información Relevante de Suramericana S.A.



SURAMERICANA S.A.

SUBJECT: Other events.

DATE: February 28, 2024

In compliance with the duty to disclose material information, Suramericana S.A. (Grupo SURA's insurance and trend/risk management company) hereby informs that, as a shareholder of EPS Suramericana (hereinafter "EPS SURA"), and in light of the information circulating in the public opinion and some media outlets regarding EPS SURA's role as a health and life manager, the following points are clarified:

EPS SURA's stance has been clear and widely communicated: healthcare requires a reform addressing its financing, accessibility in territories, availability of healthcare human resources, and models for promotion and prevention. A reform that also acknowledges the progress and achievements we have made: universality, coverage, solidarity, financial protection for users, comprehensive representation of affiliates, and articulation between public and private sectors.

Being a relevant actor in the system requires positions and actions regarding the reform currently being processed in the Congress of the Republic. Conversations have been held with providers, users, opinion leaders, entrepreneurs, the social sector, congressmen, and representatives of the National Government to present EPS SURA's agreements, differences, and proposals.

Historically, healthcare in Colombia has faced financial challenges. The fundamental right to healthcare is a great social achievement for Colombia; however, it entails unlimited coverage with limited budgets. This is compounded by increased life expectancy, lower birth rates, the adoption and use of new technologies, and an increase in the use of healthcare services. In this context and under current conditions, EPS SURA believes that expecting a private insurer to continue assuming the financial risk in its entirety is not sustainable.

The knowledge and experience of EPSs in managing the health of Colombians should be made available for the transformation of the System, and, to that extent, the figure of health and life managers can be an opportunity to do so. However, from EPS SURA's

Acerca de Suramericana: con ocho décadas de experiencia, Suramericana S.A. es una compañía especializada en la industria de seguros y en la gestión de tendencias y riesgos. Es filial de Grupo SURA (81.1%) y tiene también el respaldo como accionista de la reaseguradora alemana Munich Re (18.9%). La Compañía es una plataforma multisolución, multicanal y multisegmento con operaciones en América Latina, donde busca entregar bienestar y competitividad sostenibles a cada uno de los clientes, entre personas y empresas.

Información Relevante de Suramericana S.A.



perspective, the current reform proposal needs to provide these managers with greater capacities and tools than those currently envisioned.

Discussions between EPS SURA and the Government have coincided in the goal of protecting users' health. EPS SURA has focused on safeguarding the financial viability of EPS in the current situation and, looking ahead, has expressed willingness to be a health and life manager, provided that it has the necessary attributes for optimal performance in risk management in health, operational risk management, and user representation, which, it is emphasized, are not currently included in the bill.

Therefore, from EPS SURA's perspective, respectful of the proceedings in the Congress of the Republic, it is considered necessary to continue the legislative debate as a forum for discussion and construction, to achieve the agreements that Colombia needs.

Additionally, during these ongoing discussions, efforts have been made to explore other alternatives aimed at finding solutions to the financing and liquidity challenges, and to validate elements for the evolution of the System, always in compliance with the institutional framework and legal framework.

EPS SURA is aware of the uncertainty this generates among users and assures that it will continue to be their EPS; furthermore, it will continue to provide services, issuing authorizations, appointments, treatments, procedures, tests, diagnostic aids, medications, and care at Basic Health Care Provider Institutions as usual.